



9 Pièces

830 m<sup>2</sup>

Réf. 2962L

80 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé dans un petit domaine entièrement fermé et sécurisé, cette villa d'exception de près de 600m<sup>2</sup> jouit d'un rooftop panoramique de 230m<sup>2</sup>. Elle se compose de 6 suites dont 3 masters, une de 60m<sup>2</sup> et une de 85m<sup>2</sup>, toutes deux bénéficient d'une terrasse privative. A l'extérieur, une piscine à Débordement sur les îles de Lérins jusqu'au suquet et theoule. Elle dispose également de deux accès vers cannes croisette et direction mougins ainsi que huit places de parking. Estelle facchinetti - agent commercial - ei - rsac 87862822

Set in a small, fully gated and secure estate, this exceptional villa of almost 600sqm boasts a panoramic 230sqm rooftop. It comprises 6 suites, including 3 masters, one of 60sqm and one of 85sqm, both with private terraces. Outside, an infinity pool overlooks the Lérins islands as far as le suquet and theoule. It also has two entrances to cannes croisette and mougins, as well as eight parking spaces. Estelle facchinetti - agent commercial - ei - rsac 87862822

## **MAGREY & SONS**

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

